

laevipila, *Fissidens taxifolius*, *Neckera heteromalla*,
Hypnum subsphaericarpon, *Polytrichum sexangulare*,
Jungermannia, β *clavuligera*, *J. saxicola*, *Lecidea*
globifera, *Verrucaria stictica*, *Lecanora polycarpa*,
Cenomyce parecha, *Stereocaulon incrustatum*, *Septa-*
ria Ulmi.

Zugleich erlauben wir uns bei dieser Gelegen-
heit dem Hrn. Verf. öffentlich zu danken für die
immer fortgesetzte Vervollkommnung seines *Moos-*
taschenherbariums, das seit der ersten Erscheinung
nunmehr einen Zuwachs von 40 neuen Arten er-
halten hat, womit die botanische Gesellschaft uener-
lich auf das angenehmste überrascht worden ist.
Ausser dem Hornschuchischen neuen Moosen bleiben
nur wenig Lücken mehr zum Ausfüllen übrig.

V. Nekrolog.

Louis Thomas aus Bex, Sohn des als Füh-
rer Hallers und als Entdecker mehrerer Pflanzen
bekannten Abraham Thomas, und Bruder von
Emanuel Thomas, starb zu Neapel den 9. Ja-
nuar 1823 im 39. Jahre seines Alters. Nachdem er
mehrere Reisen in die Alpen, durch Frankreich, die
Schweiz und Italien unternommen und auf dieser
mehrere neue Gewächse, z. B. *Ranunculus Thoma-*
sii Tenore (nicht Gaud.), *Sison Thomasii Tenore*,
aufgefunden hatte, erhielt er von der Neapolitani-
schen Regierung eine Anstellung als Forstinspektor
und übernahm später die Direktion der Steinsalz-
gruben zu Langro. Sein Andenken wird durch die
von Guy aufgestellte Gattung der *Lassopetaleen* in
der Pflanzenkunde erhalten werden.